



校訓『不惜精進』

教育目標『自主・勤勉・共生』

令和3年4月6日第1号

練馬区立練馬中学校

発行：校長 日下石直美

練馬中だより

《 One Step Forward (一歩前へ!) 》



☆令和3年度1学期始業式講話☆

着任式を終え、新たに先生方をお迎えし、練馬中学校の一年が始まります。皆さん、進級おめでとうございます。新しいクラス・教室・下駄箱、そして新たな気持ちで、始業式に臨んでいることと思います。

3年生の皆さん、いよいよ9年間の義務教育最終学年として、また、最上級生としての自覚と責任を持って、取り組んで下さい。同時に、自分の将来に関わる「進路の決定」という、大きな目標を成し遂げなければなりません。各自が、それぞれの目標に向かって、努力を続けて下さい。応援しています。

次に、2年生の皆さん、中堅学年として、1年生での経験を活かし、自分を磨き、成長する時です。3年生を助けて活動すると共に、1年生にも、先輩として優しく接してあげて下さい。新入生は、何も分からないからです。練馬中学校の1年間を左右する重要な役目を、2年生は担っています。期待しています。

さて、明日、173名の新入生が入学してきます。新入生は、2年生・3年生をお手本にして、中学校生活を始めます。先輩として、皆さんは下級生から見られています。是非、良いお手本になって下さい。『良いお手本』とは、『当たり前』が、当たり前になる。』と言うことです。例として、「登下校」「挨拶」「身だしなみ」などもそうです。これらは、皆さんが、いつも心がけていることなのです。

練馬中学校で、夢を膨らませよう。その夢が、実現できるように、しっかりと勉強して下さい。先生方も、頑張る皆さんを応援します。

結びに、『一歩前へ One Step Forward』の言葉を送ります。がんばりましょう。

1. 春の全国交通安全運動が今日から15日の木曜日まで実施されます。事故にあわない・起こさない、気を付けましょう。

2. コロナ感染防止のための取り組みは、継続です。三密防止、うがい・手洗い・手指消毒、マスク着用を意識して、うつらない・うつさない、を心がけてください。

練馬区立練馬中学校長 日下石直美

☆始業式に寄せて☆

おはようございます。生徒会長です。いよいよ新年度が始まります。この春休みは有意義な時間を過ごすことができたでしょうか。

今日から、それぞれの学年が進級し、明日の入学式では新一年生を迎え、部活動や生徒会活動も本格的に始まります。3年生は、最上級生としてこの学校を引っ張っていかねばなりません。義務教育最後の一年間を悔いのないように、そしてけじめをもって過ごしていきましょう。練馬中の誇りをもち、後輩たちが見習えるように頑張ってください。また、3年生は、受験生でもあるので、学習面でも毎日の勉強に精一杯取り組み、それぞれの進路に向けて準備をしていきましょう。

2年生は、新1年生が入学して初めて先輩となります。生活面でも学習面でもけじめをつけて、何事もあきらめずに取り組み、後輩たちの良い手本を目指してください。そして、中だるみの一年にならないように、勉強も部活も全力で取り組み、文武両道を目指してください。

今日から新しい一年を始めるにあたり、一度自分をリセットするつもりで、学習をすることや学校生活の充実を中心に、自分の生活を是非見直してほしいと思います。そして、自分自身の成長へとつなげていってください。

令和3年4月6日 練馬中学校生徒会長

※4月6日の着任式・始業式は、体育館で実施しました。これは、その時の原稿を起こしたものです。新入生173名、2年生174名、3年生132名、在籍合計479名になりました。
(在籍数訂正)

※学校からの連絡は、学校連絡メールを使います。是非、登録にご協力下さい。



始業式の掲示



練中桜



生徒会長の話



着任式

以下余白